



# Ruipérez anima a la comunidad universitaria a participar en las próximas elecciones a rector

## Agradece a los candidatos su voluntad y trabajo por la Universidad

R.D.L. | SALAMANCA

Daniel Hernández Ruipérez compareció ayer por primera después de firmar la convocatoria de elecciones al Rectorado hace casi una semana, así que el rector aprovechó la ocasión para animar a la comunidad universitaria a participar en los próximos comicios. “Ruego que participen activamente en las elecciones para que sean ellos mismos los protagonistas del futuro de la institución”, aseguró

Hernández Ruipérez.

En cuanto a los candidatos, el rector evitó pronunciarse a favor o en contra de los cuatro posibles aspirantes y simplemente comentó: “Agradezco que tengan la voluntad de servir a la Universidad en el Rectorado”.

Daniel Hernández Ruipérez no hizo ningún comentario más y declinó la posibilidad de hacer un balance de su mandato. “No es el momento”, sentenció.

El proceso electoral iniciado

el pasado miércoles sigue su curso. Esta semana está publicado el censo, el jueves se dará a conocer el listado de electores definitivo y el viernes, 27 de octubre, comenzará el periodo para la presentación de candidaturas, que se alargará hasta el día 30 de octubre. La lista definitiva de candidatos se publicará el 6 de noviembre y el día 20 del mismo mes tendrá lugar la primera votación para elegir al nuevo rector.